

2022年2月15日

団委員長・隊指導者 各位

地区委員長・地区プログラム委員長 各位

地区コミッショナー 各位

日本ボーイスカウト長野県連盟  
理事長 花岡 浩司  
県連盟コミッショナー 武田 清孝  
プログラム委員長 小岩井 由道

## Scouting Never Stops!

長引くコロナ禍の中、スカウトたちのために試行錯誤しながら新しいスタイルのスカウティングに取り組み続けていただいていることに深く感謝申し上げます。

オミクロン株による第6波に見舞われ、3回目のブースターワクチン接種や新しい経口薬の特例承認などの対処も進みつつありますが、まだまだ終息の時期は見通せない状況であることは、皆さまご認識されている通りです。

現在、長野県内の新型コロナ感染者数の累計は県民の人口比1%超となっています。

長野県連盟は、「スカウト活動の実施についての長野県連盟の活動指針」を発信して、長野県の圏域ごとの新型コロナウイルス感染症・感染警戒レベルごとに、安全な活動の実施、もしくは対面の活動の休止をお願いし続けています。

2020年の春から2年になり、度重なる活動休止期間があり、対面の集会ができない期間が長期にわたり、特に隊指導者の皆さまは、対面以外でスカウトたちに提供できる活動のアイデアが枯渢してしまい、あらゆる活動が止まってしまっているというという団・隊もあるやに聞きます。

ビーバー隊はオンライン集会が難しいとか、カブ隊はオンラインのネタが無くなったとか、オンライン以外の郵送や個別訪問にも限界があるとか、進級が思うように進まないとか、色々なお話を伺いますが、地区コミチームや地区プログラム委員の皆さまには、是非、地区的ラウンドテーブルやプログラム委員会の活動などで、より多くのプログラムの具体的な内容を情報共有して、他の団・隊の活動を参考にして、自団・隊の活動を活性化させるようにご努力をお願いしたいと存じます。

また、各団の団委員長の皆さまには、団委員会による隊活動の支援をより強固なものにし、コロナ禍においても楽しい活動を継続し、中途退団者が増えることが無いように、ご尽力をお願いいたします。

県連盟でもコミチームやプログラム委員会を中心に、皆さまの活動を支援させていただきます。

Scouting Never Stops! という言葉を思い出し、全員で一丸となって頑張っていきましょう。

何卒、よろしくお願ひいたします。

以上